
Protokoll zur Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Grundschule Himmelsthür e.V. am 

11.02.2020 

Teilnehmer: Stefan Mai, Tina Hefczyc, Ralf Brockmann, Daniela Seiler, Simone Vogel, Sylke Lessing, 

Christine Sanbor und Constantin Freche (Gast) 

TOP 1: Begrüßung, Genehmigung der Tagesordnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Vorsitzende Simone Vogel eröffnet um 20.00 Uhr die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Die 

Anwesenden genehmigen auf Nachfrage die Tagesordnung. Frau Vogel stellt die Beschlussfähigkeit 

fest. 

TOP 2: Wahl eines Protokollführers 

Ralf Brockmann wird einstimmig zum Protokollführer gewählt. 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung aus dem Jahr 2018 

Auf Nachfrage von Frau Vogel genehmigen die anwesenden Mitglieder das Protokoll. 

TOP 4: Bericht des Vorstands 

Bericht der 1. Vorsitzenden 

Simone Vogel berichtet über die Aktivitäten des Fördervereins. Der Förderverein unterstützte die 

Anschaffung eines Balancierparcours für den Schulhof im Mai 2019. Es wurden aus Mitteln des 

Fördervereins Tische für die 3a und 3b gekauft. Herr Seiler berichtet, dass der Waffelverkauf auf 

dem Himmelsthürer Weihnachtsmarkt 2019 gut lief. Die vom Förderverein veranstalteten Basare 

im Frühjahr und Herbst des Jahres 2019 liefen ebenfalls gut. Es wurden im Schuljahr 2018/2019 und 

2019/2020 die Veranstaltungen zur Gewaltprävention mit 1.000 EUR unterstützt. Der Förderverein 

übernahm die Betreuung der Kinder am letzten Schultag. 

Bericht der Kassenführerin 

Sylke Lessing berichtet über die Einnahmen und Ausgaben im letzten Jahr. Der Kassenbestand am 

10.02.2020 betrug 5.271 EUR. Wesentliche Einnahmen waren 941 EUR aus Mitgliederbeiträgen, 

3.841 EUR aus den Basaren und 1.411 aus dem Weihnachtsmarkt und der Fotoaktion. Wesentliche 

Ausgaben im Geschäftsjahr waren 8.000 EUR für die Tische und 4.000 EUR für den 

Balancierparcours. 

Sylke Lessing berichtet, dass für die Homepage bei 1&1 46 EUR pa. bezahlt werden und schlägt vor, 

den Vertrag mit 1&1 zu kündigen. Der Vertrag kann nur vom ehemaligen 1. Vorsitzenden, Hr. 

Leonhardt, gekündigt werden, der den Vertrag abgeschlossen hatte. Frau Vogel spricht Herrn 

Leonhardt in dieser Sache an. Das Hosting der neuen Homepage kann über den vom Land 

Niedersachen für Schulen zur Verfügung gestellten Server erfolgen. Der Inhalt muss vom 

Förderverein selbst gestaltet werden. 

Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer berichten, dass sie die Kasse geprüft haben. Die Kasse ist vorbildlich geführt. Es 

gibt keine Beanstandungen.  



TOP 5: Entlastung des Vorstand 

Die Kassenprüfer beantragen die Entlastung des Vorstandes. Die anwesenden Mitglieder nehmen 

den Antrag einstimmig an. 

TOP 6: Wahl des neuen Vorstandes 

Es wird vorgeschlagen, den Vorstand bis zum Sommer 2020 wiederzuwählen. 

Die anwesenden Mitglieder wählen einstimmig die Mitglieder des alten Vorstands zum neuen 

Vorstand. Der Vorstand nimmt die Wahl an. 

TOP 7: Neuwahl der Kassenprüfer 

Es werden Tina Hefczyc und Christine Sanbor als neue Kassenprüfer vorgeschlagen. Die 

anwesenden Mitglieder wählen die Kassenprüfer einstimmig. Tina Hefczyc und Christine Sanbor 

nehmen die Wahl an. 

TOP 8: Verschiedenes 

Sylke Lessing berichtet, dass es aktuell 34 Mitglieder im Förderverein gibt, von denen 10 austreten 

könnten, weil die Kinder die Grundschule verlassen werden. Die anwesenden Mitglieder diskutieren 

kurz, wie neue Mitglieder gewonnen werden können. Neben der Vorstellung bei den 1. Klassen, ist 

das Sommerfest auch eine Möglichkeit, neue Mitglieder zu gewinnen.  

Herr Freche berichtet, dass er für Räume der alten Hauptschule einen Nachnutzungsantrag gestellt 

hat, um z.B. in einem Werkraum Werkunterrichtet anbieten zu können. 

Der Vorstand fragt, ob der Förderverein wieder die Gewaltprävention unterstützen soll. 

Die anwesenden Mitglieder stimmen zu, dass der Förderverein die Gewaltprävention mit 

Geldmitteln unterstützen soll. 

Die anwesenden Mitglieder fragen Herrn Freche, ob wieder neue Tische angeschafft werden 

müssen. Ein Tisch kostet ca. 96 EUR + MwST. Herr Freche wird dem Förderverein eine Liste zur 

Verfügung stellen, was in jedem Raum benötigt wird. Herr Freche wird bei der Stadt Hildesheim 

Geld für neue Tische und Stühle beantragen. Wenn die Stadt dem Antrag statt gibt, muss der 

Förderverein die Schule nicht finanziell unterstützen. Für den Fall, dass die Stadt dem Antrag 

ablehnt, soll geprüft werden, ob die Stadt eine Teilung der Kosten zustimmt, wobei der 

Förderverein die Tische und die Stadt die Stühle kauft. 

Der Vorstand berichtet, dass er die Satzung des Fördervereins ändern möchte. Der Vorstand 

beabsichtigt über einen höheren Betrag für Ausgaben ohne Zustimmung der 

Mitgliederversammlung frei verfügen zu können. Es wird ein Betrag von 2.500 EUR vorgeschlagen. 

Ferner soll der Reservebetrag von 3.000 EUR, der mindestens auf dem Bankkonto für soziale 

Maßnahmen vorhanden sein muss, reduziert werden, um den Spielraum des Vorstands für 

unterstützende Maßnahmen zu erhöhen. Für eine Satzungsänderung muss der Vorstand mit der 

fristgerechten Einladung zur Mitgliederversammlung die Änderungswünsche zur Satzung den 

Mitgliedern bekannt geben. 

Die Mitgliederversammlung wurde um 21:35 Uhr geschlossen.  


